



Ignacio Mier convocó a parlamento abierto sobre elección de los integrantes de la Suprema Corte

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, convocó a la participación de un parlamento abierto sobre la elección de los integrantes de la Suprema Corte. Mier llamó a ministros en funciones y en retiro, así como a quienes están en contra de una consulta popular sobre la iniciativa, para intercambiar opiniones.



[Ignacio Mier convocó a parlamento.mp4 - OneDrive](#)